

ki posisi-posisi penting yang seharusnya dipegang oleh laki-laki, ternyata merupakan tantangan bagi umat Islam yang memiliki peraturan kehidupan melalui pranata hukum dan moralitas agama dengan kerangka-kerangka yang pasti. Maka tak heran jika kemudian muncul bermacam-macam responsi di kalangan kaum Muslimin sebagai upaya mengatasinya.

Kemajuan-kemajuan yang dicapai pada era globalisasi tidak seluruhnya berdampak positif. Permasalahan baru yang mengiringi tak jarang mengguncang kehidupan sosial masyarakat. Wanita sebagai pemegang peranan penting dalam kehidupan keluarga tentunya dituntut tampil lebih prima, agar tugas-tugas dan tanggung jawabnya yang cukup berat dapat diembannya dengan baik. Akan tetapi dalam kehidupan yang semakin sarat akan permasalahan seperti sekarang ini, seorang wanita juga dituntut kepekaannya di dalam memilih peranannya di dalam kehidupan masyarakat agar tidak berbenturan peranannya di dalam keluarga.

John Naisbitt bersama isterinya Patricia Aburdenne, dalam bukunya yang sangat terkenal *Megatrends 2000* menyebut satu dari sepuluh kecenderungan besar dasawarsa 90-an sebagai dasawarsa wanita dalam kepemimpinan,²

²Ibnu Ahmad Dahri, Peran Ganda Wanita Modern, Pustaka Al Kautsar, Jakarta, 1992, hal. 22

Bab pertama merupakan bab pendahuluan yang merupakan bagian formal dari skripsi ini, didalamnya terdiri dari penegasan dan alasan memilih judul, serta metode dan sistematika pembahasan. Pendahuluan ini dimuat pada bab satu karena untuk mengatarkan pada pembahasan selanjutnya.

Bab ke dua merupakan pembahasan tentang pengertian emansipasi baik secara bahasa maupun istilah, sejarah dan perkembangannya, disamping itu juga praktek-praktek emnasipasi, serta wanita karir dan masalahnya. Dalam hal ini penulis jabarkan dalam masing-masing sub bab.

Bab ketiga merupakan pembahasan emansipasi wanita dalam Islam, pada bab ketiga uraiannya ditekankan pada inti pembahasan skripsi yang dimaksud, meliputi konsep wanita dalam Islam, Islam dan peranan wanita, pandangan Islam tentang emansipasi.

Bab ke empat merupakan analisa studi kepustakaan. bab ini akan mengetengahkan beberapa analisa tentang kedudukan wanita dalam Islam dan emansipasi wanita dalam Islam.

Bab lima adalah yang terakhir berisi penutup yang pada intinya merupakan pemecahan dan jawaban final dari uraian uraian sebelumnya dapat merupakan isi secara garis besar dari skripsi ini, yang berisi kesimpulan dan saran-saran serta diakhiri dengan kata penutup.